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Zusammenfassung

        
Bei 30 Patienten mit 91 röntgenologisch gesicherten osteolytischen Metastasen eines Hypernephroms wurden die gleichzeitig angefertigten 99mTc-MDP-Knochenszintigramme auf ihr Speicherverhalten untersucht und mit den röntgenologischen Befunden verglichen. 16 % der röntgenologisch nachgewiesenen Metastasen fanden im 99mTc-MDP-Szintigramm kein Korrelat. Im Vergleich mit anderen ossär metastasierenden Malignomen, die in der Literatur bezüglich ihres Speicherverhaltens beschrieben wurden, ist die Anzahl nichtspeichernder ossärer Metastasen im Szintigramm beim Hypernephrom höher.


      
        
Summary

        
Ninety-one radiologically confirmed osteolytic metastases in 30 patients with hypernephromas were studied with regard to their uptake of 99mTc-MDP and this was compared with the radiological findings. In 16 % of the radiologically proven metastases, there was no correlation with their isotope uptake. Compared with other bone metastases whose isotope uptake has been studied and described in the literature, there appears to be a higher proportion of hypernephroma secondaries that do not show uptake of 99mTc-MDP.
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